

Konformitätserklärung gemäß Verordnung (EU) 2019/1021 (POP)

Die Stockholmkonvention (Persistent Organic Pollutants – POP) hat zum Ziel, die menschliche Gesundheit und die Umwelt mit spezifischen Kontrollmaßnahmen zu schützen, indem persistente organische Schadstoffe beseitigt werden. Hierzu verbietet oder beschränkt die Verordnung die Erzeugung, Verwendung, Einfuhr und Ausfuhr von POPs. Auf europäischer Ebene setzt die Verordnung (EU) 2019/1021 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 20. Juni 2019 über persistente organische Schadstoffe (POP-Verordnung) das internationale Abkommen in europäisches Recht um.

Hiermit wird erklärt, dass RK Rose+Krieger GmbH keine POPs herstellt. Weiterhin wird über Lieferantenabfragen sichergestellt, Informationen über die produktbezogenen Stoffe zu bekommen, die in unseren Produkten eingesetzt werden. Die von der RK Rose+Krieger GmbH hergestellten, weiterverarbeiteten und vertriebenen Produkte enthalten keine persistenten organischen Stoffe gemäß der aktuellen POP-Verordnung (EU) 2019/1021.

Die entsprechenden Aussagen der Lieferanten wurden von der RK Rose+Krieger GmbH nicht durch labortechnische Analysen geprüft

Freundliche Grüße

RK Rose+Krieger GmbH
Verbindungs- und Positioniersysteme

Björn Riechers
Geschäftsführer

Ausgabedatum: 2024-02-01

Bankverbindung: Deutsche Bank Minden
BLZ 490 700 28
Konto-Nr. 291 050 300
SWIFT: DEUT DE 3B 490
IBAN: DE53 4907 0028 0291 0503 00

Geschäftsführer: Björn Riechers
Sitz der Gesellschaft: Minden
Handelsregister: HRB Nr. 8077
Bad Oeynhausen
USt-Id-Nr. DE126012687
WEEE-Reg.-Nr. DE 71223010

Declaration of Conformity according to Regulation (EU) 2019/1021 (POP)

The Stockholm Convention (Persistent Organic Pollutants - POP) aims to protect human health and the environment with specific control measures by eliminating persistent organic pollutants. To this end, the regulation bans or restricts the production, use, import and export of POPs. At European level, Regulation (EU) 2019/1021 of the European Parliament and of the Council of 20 June 2019 on persistent organic pollutants (POP Regulation) transposes the international agreement into European law.

It is hereby declared that RK Rose+Krieger GmbH does not produce any POPs. Furthermore, it is ensured via supplier queries to obtain information about the product-related substances used in our products. The products manufactured, processed and distributed by RK Rose+Krieger GmbH do not contain any persistent organic substances according to the current POP regulation (EU) 2019/1021.

The corresponding statements of the suppliers have not been verified by RK Rose+Krieger GmbH by laboratory analyses.

Yours sincerely,

RK Rose+Krieger GmbH
Connecting and positioning systems

Björn Riechers
Managing Director

Ausgabedatum: 2024-02-01